卒業生との絆ニュースNo.96 平成23年度千葉大学個別学力検査

卒業生の皆様へ

厳しい受験シーズンもいよいよクライマックスを迎えようとしておりますが、本学でも千葉大学個別学力検査(前期日程)が2月25日・26日の両日、西千葉・亥鼻・松戸の3キャンパス及び津田沼の代々木ゼミナールの各会場で実施されました。

試験初日は、4月中旬の暖かさで、朝から南風が吹き、関東地方で『春一番』が吹きました。

平成23年度国公立大学の確定志願者数は、50万4,193名で、志願倍率は、昨年を0.1ポイント上回る5.0倍となり、5年ぶりに5倍に達しました。

景気低迷が続く中、学費が比較的安いことから人気が高まった のではないかと思われます。

平成23年度千葉大学個別学力検査等(一般入試)出願状況 http://www.chiba-u.ac.jp/exam/pdf/shigan20110210.pdf

当日の様子はこちらをご覧ください。 http://www.chiba-u.ac.jp/general/project/graduate/kizuna_news/pdf/20110225kobetu.pdf